



## Willkommen zum Charlottenburger Stadtteiltag



Liebe Charlottenburgerinnen und Charlottenburger,

im Abgeordnetenhaus setze ich mich für Ihre Belange ein. Aktiv unterstütze ich die Wirtschaft und Kultur Charlottenburgs. Denn Charlottenburg ist einer der zentralen Orte Berlins für Handel, Kultur und Tourismus – aber es muss auch ein Bezirk mit lebenswerten Kiezen bleiben!

Als Ihr Abgeordneter ist mir der enge Kontakt mit den Bürgerinnen und Bürgern Charlottenburgs sehr wichtig. Nur im Austausch mit Ihnen ist es möglich, gute Politik zu machen und den Standort Charlottenburg interessant zu gestalten und zusätzlich soziale und innere Sicherheit zu gewährleisten.

Deswegen nehme ich mir regelmäßig Zeit für die mobile Bürgersprechstunde an verschiedenen Orten sowie im Wahlkreisbüro in der Goethestraße 15, bleibe mit Unternehmen im Gespräch oder treffe mich mit lokalen Vereinen und Initiativen. Der Stadtteiltag soll dies noch intensiver ermöglichen.

Ich freue mich, Sie zu meinem Stadtteiltag und dem anschließenden Sommerfest am 13. Juli 2017 einladen zu können. Ich freue mich ganz besonders, dass der frühere Regierende Bürgermeister Klaus Wowereit zugesagt hat, am Sommerfest teilzunehmen und ein Charlottenburger Gespräch mit mir zu führen.

Kommen Sie doch einfach vorbei!

Ihr Wahlkreisabgeordneter

Frank Jahnke

## Für Charlottenburg-Wilmersdorf und Berlin, für unsere Hauptstadt und unseren Kiez

Als Ihr Vertreter der City-West im Abgeordnetenhaus setze ich mich ein für ...

### ...Gute Arbeit zu fairem Lohn und mehr soziale Gerechtigkeit.

Ich bin Volkswirt und möchte, dass mehr für Sie herauskommt:

- Verbesserung der sozialen Sicherheit durch eine Bürgerversicherung und die Reform der Agenda 2010 und des Arbeitslosengeldes,
- gute Arbeitsbedingungen durch Einführung des Rückkehrrechts für Teilzeitbeschäftigte, ein Erwerbstätigenkonto für alle, den Mindestlohn sowie Innovation und Weiterbildung,
- faire Mieten und der Erhalt unserer Kieze,
- Stärkung der Standortgemeinschaften für attraktive Charlottenburger Geschäftsstraßen.

### ... Sicherheit im Kiez und in den Geschäftsstraßen.

Füreinander in allen Bezirksthemen:

- Verkehr beruhigen,
- Kriminalität eindämmen,
- mehr Personal in Polizei und Verwaltung

### ... Bildung, Kultur und Fortschritt.

Wir haben Charlottenburg und die City-West zum Forschungs- und Innovationsstandort gemacht – dies will ich ausbauen:

- Fachkräfte und wissenschaftlicher Nachwuchs von morgen brauchen heute gute Schulen, genügend Lehrpersonal und zukunftsfähige Ausbildungsbetriebe,
- Forschung und Wissenschaft sind in Charlottenburg ein Wirtschaftsfaktor und müssen weiter gefördert werden,
- die nachhaltige Unterstützung des Kulturstandortes Charlottenburg muss weiter fortgesetzt und ausgebaut werden.



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Berlin ist eine Weltstadt, die aus vielen Kiezen besteht. Wir als SPD-Fraktion wollen an unseren über 50 Stadtteilen im Jahr Probleme und Chancen in allen Ecken der Stadt kennenlernen und Lösungen erarbeiten. Mit ihrer Mischung aus Fachkompetenz und Bodenständigkeit absolvieren die SPD-Abgeordneten ein interessantes Tagesprogramm und sind ansprechbar für die Anliegen vor Ort.

Die SPD-Fraktion ist Abbild der ganzen Stadt: Wir sind im Osten und Westen der Stadt gleich stark und repräsentieren die Innenstadtbezirke genauso wie die Bezirke außerhalb des S-Bahn-Rings. Alle Interessen zum Ausgleich zu bringen, die Wirtschaft zu stärken und den sozialen Zusammenhalt zu erhalten – das können wir nur mit Ihnen gemeinsam schaffen. Deshalb laden wir Sie – nicht nur an den Stadtteiltagen – ein, mit uns ins Gespräch zu kommen.

Mit herzlichen Grüßen

Raed Saleh, Fraktionsvorsitzender

[www.spdfraktion-berlin.de](http://www.spdfraktion-berlin.de)